

Newsletter: Octobre 2014

La montagne ça nous gagne!

Vous souhaitez faire vivre à vos élèves un séjour basé sur la rencontre, l'entraide, la solidarité et la coopération ? N'hésitez plus et venez nous rejoindre en montagne pour aborder ces différents thèmes au travers d'activité ludique.

Pourquoi en montagne?

Car c'est avec elle que vos élèves apprendront à vivre en collectivité et surtout à s'entraider et donc à devenir solidaire entre eux! Le respect est au cœur de ce séjour!

A découvrir:

L'infographie du mois « <u>automobile</u>, <u>les usagers émergents</u> ». A PÔLE Montagne, la limitation des gaz à effet de serre est une réalité car nous favorisons les séjours à mobilité douce!



Le saviez-vous?



Ouvert à tous, le REEMA (Réseau d'Education à la Montagne Alpine) a pour finalité la mise en réseau des acteurs du massif alpin français, pour le développement et la promotion de l'éducation à la montagne dans toute sa diversité, dans une perspective de développement durable. Le REEMA organise également des conférences/débats... allez voir ce qu'ils proposent!

L'idée séjour du mois :

CollectiFun



Vivre collectivité c'est en bien. comprendre le vivre ensemble c'est mieux. Au quotidien nous vivons en collectivité mais comprenons-nous réellement les liens qui existent entre notre bien-être et celui des autres ? Respecter les règles de vie, apprendre à travailler en équipe, agir collectivement pour l'environnement sont d'actions du vivre-ensemble. Apprendre à se respecter, à respecter les autres et son environnement en s'amusant c'est possible avec le séjour "CollectiFun".

Partagez!







